



Le D^r Matthew Anacleto-Dabarno – Lauréat de la bourse de recherche 2024 de la National Psoriasis Foundation

Le D^r Matthew Anacleto-Dabarno est lauréat de la bourse de recherche 2024 de la National Psoriasis Foundation. Cette organisation américaine décerne chaque année cette bourse afin de soutenir les médecins en formation qui poursuivent une carrière dédiée à l'amélioration des soins et de la recherche sur les maladies psoriasiques.

Matthew a terminé sa formation en rhumatologie à l'Université McGill en juin 2024 et est actuellement inscrit à une bourse de recherche clinique sur l'arthrite psoriasique de l'Université de Toronto. Il travaille sous la supervision des D^s Chandran, Poddubnyy et Gladman afin de mieux comprendre les patients(es) atteint(e)s d'arthrite psoriasique difficile à traiter.



La D^{re} Susan Bartlett – Maître de l'ARP

Lors de la réunion Convergence de l'American College of Rheumatology, qui a eu lieu à Washington DC en novembre 2024, la D^{re} Susan Bartlett s'est vu décerner le titre de Maître de l'Association of Rheumatology Professionals (ARP). Ce titre est décerné aux membres qui ont apporté une contribution exceptionnelle au domaine de la rhumatologie en servant l'American College of Rheumatology/ARP et en réalisant des progrès dans la recherche, la pratique, l'éducation et/ou la défense des intérêts des patients.

La D^{re} Bartlett est psychologue clinicienne et épidémiologiste, et professeure de médecine à l'Université McGill dans les divisions d'épidémiologie clinique, de rhumatologie et de médecine respiratoire. La D^{re} Bartlett est l'une des rares psychologues cliniciennes à avoir travaillé dans les services de rhumatologie de l'Université McGill et de l'Université Johns Hopkins tout au long de sa carrière. Elle est également cofondatrice du Centre de mesure de la santé McGill et chercheuse principale à l'Institut de recherche du Centre universitaire de santé McGill, à Arthritis-recherche Canada et à la Canadian Early Arthritis Cohort. Ses études portent sur la recherche centrée sur le patient, l'élaboration de mesures, l'observance du traitement et les facteurs psychosociaux qui influent sur les résultats du traitement. Elle est membre du conseil de la Fondation de recherche de l'American College of Rheumatology et présidente sortante du *Patient-Reported Outcomes Measurement Information System* (PROMIS) des Instituts nationaux de la santé.



La D^e Dafna Gladman – *Ordre du Canada*

Félicitations à la D^e Dafna Gladman qui a été nommée Officier de l'Ordre du Canada. L'Ordre du Canada est la pierre angulaire du Régime canadien de distinctions honorifiques. Il est conféré par le gouverneur général en reconnaissance de réalisations exceptionnelles, du dévouement remarquable d'une personne envers une communauté ou d'une contribution extraordinaire à la nation.

La D^e Gladman a apporté une contribution fondamentale au domaine de l'arthrite psoriasique. Ses recherches nous ont permis de mieux comprendre cette maladie chronique, et elle a œuvré pour améliorer la disponibilité des traitements et la qualité des soins dans le monde entier. Cheffe de file très respectée dans son domaine, elle est une mentore pour la prochaine génération en recherche.

La D^e Gladman est professeure émérite de médecine à l'Université de Toronto et maîtresse de recherches émérite au Krembil Research Institute ainsi qu'au Schroeder Arthritis Institute. Elle est également fondatrice et codirectrice du programme Gladman Krembil sur l'arthrite psoriasique. Elle est aussi directrice adjointe du Centre for Prognosis Studies in The Rheumatic Diseases, directrice du programme sur l'arthrite psoriasique de l'University Health Network et codirectrice de la Clinique du lupus de l'Université de Toronto. Ses recherches portent sur l'arthrite psoriasique et le lupus érythémateux disséminé, et plus particulièrement sur l'élaboration de bases de données, les examens pronostiques, les marqueurs génétiques, les instruments d'évaluation et les mesures de la qualité de vie. La clinique de l'arthrite psoriasique de Toronto (renommée programme Gladman Krembil en 2024) a été fondée en 1978 et est à l'origine de la plus grande cohorte longitudinale de patients atteints d'arthrite psoriasique au monde. Le programme de recherche en laboratoire de la D^e Gladman englobe des études génétiques et sur les biomarqueurs en lien avec l'arthrite psoriasique, ce qui en fait un véritable programme de recherche translationnelle.



La D^e Nicole Johnson – *Nommée parmi les 100 femmes noires à surveiller au Canada*

Félicitations à la D^e Nicole Johnson, qui a été nommée parmi les 100 femmes noires à surveiller au Canada par le CIBWE (*Canadian International Black Women Excellence*). Cet organisme célèbre les réalisations des femmes noires au Canada et à l'international. Sa fondatrice, Rose Cathy Handy, est une entrepreneure et cheffe d'entreprise d'origine camerounaise, ainsi que PDG de H.E.R Consulting and Services Inc. Chaque année, le CIBWE organise le Gala *Black Pearls* afin de mettre à l'honneur 100 femmes noires au Canada. L'objectif de cet événement est de valoriser et de promouvoir ces femmes, qu'elles soient immigrantes ou nées au Canada. Cette année, la D^e Nicole Johnson a été classée parmi les 100 premières femmes noires à suivre pour sa contribution au mentorat dans l'enseignement médical et à la promotion de l'équité en matière de santé pour tous.



La D^{re} Diane Lacaille – Prix de mentorat de la SCR

Lors du congrès annuel de 2024 de la Société canadienne de rhumatologie (SCR), j'ai eu l'honneur et le privilège de recevoir le prix Excellence en mentorat en recherche. Ce prix souligne l'importance de la relation mentor(e)-mentoré(e) dans la formation et la réussite des futurs(es) rhumatologues et scientifiques. Cette distinction reconnaît le mentorat formel et informel que j'ai offert aux stagiaires, aux chercheur(-se)s en début de carrière et aux rhumatologues. Elle met également en lumière mon rôle, en tant que directrice scientifique d'Arthritis Research Canada, dans le soutien à la formation et au mentorat de la prochaine génération de chercheur(-se)s en arthrite, une de nos priorités. À cet effet, j'ai eu le plaisir de créer le réseau des stagiaires en arthrite d'Arthritis Research Canada, dirigé par la scientifique Mary De Vera.

Je suis ravie d'avoir reçu cette prestigieuse distinction. Travailler aux côtés de jeunes talents et les voir évoluer et réussir est l'un des aspects les plus gratifiants de mon travail. J'ai eu la chance de collaborer avec des stagiaires d'un talent exceptionnel. Leur curiosité, leur enthousiasme et leurs réalisations sont une source d'inspiration!



Marie Westby, Pht., Ph. D. – Prix de l'éducatrice émérite de l'ARP

Marie Westby a reçu le Prix de l'éducatrice émérite lors de la réunion de 2024 de l'Association of Rheumatology Professionals (ARP)/American College of Rheumatology (ACR) qui s'est tenue à Washington, DC. Ce prix est décerné à un membre qui a fait preuve d'une excellence soutenue dans l'enseignement aux patients et aux étudiants/stagiaires, y compris les étudiants des professions de santé, les étudiants en médecine et les étudiants diplômés, en mettant l'accent sur le contenu lié à la rhumatologie. Marie fait partie du programme Mary Pack Arthritis depuis 36 ans et est actuellement éducatrice en ressources cliniques en physiothérapie (Pht.) au sein du Vancouver Centre. Elle est professeure agrégée de clinique au département de physiothérapie de l'Université de la Colombie-Britannique et clinicienne-chercheuse au Centre for Aging SMART.